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También lo podés conseguir en...

  El Frente de Todos se encuentra en una etapa crucial de cara
a qué hacer con las Primarias, Abiertas, Simultáneas y
Obligatorias (PASO).
  Según se informó, el Partido Justicialista Bonaerense que
preside Máximo Kirchner se reunirá en Mar del Plata el próximo
5 de noviembre con dirigentes y funcionarios para ver qué hacer
con las elecciones PASO. Resolución que deberá consensuarse
primero puertas a dentro del Frente, para después conseguir
los votos en la oposición.
  La Feliz, recibirá al peronismo bonaerense para debatir las
posturas contrapuestas de cara a las PASO. Si bien diversos
referentes del kirchnerismo duro han ratificado su posición a
favor de dejar atrás esta instancia en los comicios del 2023, otros se mostraron a favor de realizarlas, pero con condiciones.
  Fue el propio presidente Alberto Fernández quien calificó a las Primarias como "un gran instrumento", no dudó en afirmar que
el buscará jugar su reelección primero en esa instancia. Hecho que generó malestar en varios.
  Otros que necesitan ese espacio electoral son los gremios y los movimientos sociales, quienes ya mostraron sus dientes.
Mientras que varios intendentes no quieren saber nada con la contienda interna.
  Por todo esto, el conclave de Mar del Plata buscará aunar diferencias y conciliar una estrategia conjunta. Se habla de que la
idea daría vueltas por los plazos entre las PASO y las Generales.
  Veremos cómo termina el debate final, y cuál será el proyecto que deberá consensuarse con la oposición.

  Son tiempos difíciles. Tiempos en los que la inflación genera un descontrol,
principalmente en precios. Valores que aumentan, en muchos casos, abusivamente.
Situación por la cual la intendenta de Quilmes Mayra Mendoza no dudó en salir
a apoyar una campaña de concientización, la que busca que el consumidor no
compre aquellos productos que aumentaron excesivamente y sin fundamentos
no razones valederas.
  Horas atrás. a través de sus redes sociales, Mayra señaló que "Los alimentos
son los productos que más aumentan y los que más afectan al bolsillo de nuestros
vecinos y vecinas. Frenar el abuso de estas empresas es cuidar la mesa de los
argentinos. NO compres los productos que subieron por encima de la inflación.
#SiAumentanNoCompres", resalta el mensaje acompañado por la siguiente
imagen.

El 4 de noviembre se realizará
en la Universidad Nacional de
Quilmes la primera Feria Re-
gional de Turismo de Cercanía
- FERTUC 2022, con entrada
libre y gratuita
  Los municipios de Roque
Pérez, Tapalqué, Lobos, Gene-
ral Alvear, 25 de Mayo y Sala-
dillo vienen a la Universidad
para compartir todo su po-
tencial turístico. Habrá exposi-
tores, productos regionales,
degustaciones, sorteos, shows
en vivo.
  La Feria Regional de Turismo
de Cercanía fue declarada de
interés institucional por el
Consejo Superior de la UNQ -
DECLARACIÓN (CS) N°: 48/
22. Se realiza, como parte de las
actividades del Proyecto de
Extensión Universitaria “Pro-
grama de relevamiento y fo-
mento al desarrollo económico
local en la Región de Campos,
ríos y lagunas de la Provincia
de Buenos Aires”, en conjunto
con los municipios de Roque
Pérez, Tapalqué, Lobos, Gene-
ral Alvear, 25 de Mayo y Sala-
dillo, quienes han apostado a
consolidarse como región con
vocación turística.
  Participarán además Intenden-
tes y referentes de turismo, tan-
to de la Provincia de Buenos
Aires como a nivel Nacional, y
autoridades de los Municipios
de Quilmes, Florencio Varela y
Almirante Brown.
4 de noviembre, en la UNQ.
Entrada libre y gratuita.



Desde el Foro Regional en De-
fensa del Río de la Plata, la Salud
y el Medio Ambiente afirman el
riesgo que hay de que se caiga la
categoría de Reserva de Biosfera
Parque, y denuncian la tala de ár-
boles y la ausencia de medidas
por parte del Estado para que el
gran pulmón verde de la Región
siga resguardado.
  "Quizás no desde hechos de
fácil visualización como la tala de
cientos de árboles, o los planes
para con la ex ruta 19 que afectan
la zona núcleo, sino con hechos
menos visibles pero también tan peligrosos como los que venimos enfrentando como son las agresiones sobre la
zonas de amortiguación en la ribera de Hudson o la falta de medidas del Estado provincial para asegurar el
funcionamiento de los sistemas de control directo o los planes para privarlos de elementos esenciales a quienes
son los protectores naturales de la Reserva como son los Guardaparques", explicaron desde el Foro.
  Y señalan que "desde el Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente alertamos
sobre las distintas maniobras y convocamos a una acción inmediata de la Asamblea en Defensa del Parque Pereyra
–de la que somos parte- para organizar la defensa de la Reserva, acompañando las luchas ambientales crecientes en
la región y precisando un plan de acción propio que nos lleve a asegurar nuestro objetivo que es la defensa
irrestricta de la Reserva".
  Por su parte, resaltaron el acompañamiento al reclamo que realizan los Guardaparques del Sector San Juan del
Parque Provincial Pereyra Iraola. "Las autoridades del Ministerio de Desarrollo Agrario, desconoce a la jefa de
Guardaparques Alba Ale como máxima autoridad Ambiental, siendo que su cargo está avalado por  la disposición
712, reglamentaria de la ley 10403 de la Provincia de Buenos Aires, del Empleado Público cómo Guardaparques
Inspectora. Además les retiraron el combustible para recorrer, no renovaron sus licencias de conducir vehículos
oficiales , no les proporciona alimentos y medicación para los equinos, entre otras cuestiones, el viernes 21 de
octubre, el nivel de violencia institucional sufrido llego a su máximo nivel, cuando en medio de una medida gremial,
una comitiva con altas jerarquías de ministerios de Ambiente, Agrarios y Seguridad, irrumpen sin anuncio en el
predio donde se encuentra la Base de Guardaparques, y vuelven a desconocer y ningunear a la Jefa", aseguran.
  "Recordamos que esté cuerpo de Guardaparques es perseguido porque se caracteriza por no ser obsecuente con
los delitos y denuncian los graves hechos que suceden en el territorio como tala ilegal, caza furtiva, etcétera".



La legandaria banda quilmeña Vox Dei se presenta el
sábado 12 de noviembre a las 20.30 en la renovada sala de la
Asociación Cultural Mariano Moreno.
  El grupo integrado por Willy Quiroga, Simón Quiroga y
Carlos Gardellini realizará un show especial para celebrar
los 50 años de La Biblia, el primer álbum conceptual del rock
nacional.
  El recital contará con la presencia de Maten al rey como
banda soporte. Las entradas ya están a la venta en
passline.com y en la boletería del teatro“(lunes a viernes de
9 a 19 , Belgrano 450, Bernal).
  Invitan: Asociación Cultural Mariano Moreno y Ahijuna
FM 94.7.

  A pura mística peronista se copó la calle
Aristobulo del Valle al frente de la histórica
unidad básica de la agrupación De Frente por
Quilmes. Lugar en el que se lanzó el espacio de
unidad programática Peronismo de la Soberanía
en la Tercera Sección Electoral.
  El encuentro conto con los dirigentes nacio-
nales del espacio entre otros Gastón Harispe
Jefe del Bloque de Diputados del Frente de
Todos del Parlasur, Víctor Oviedo del Pe-
ronismo 26 de Julio, Gabriel Bruera consejero
provincial del PJ, Juan Speroni del Sindicato
de Obreros Navales y de la 3era Sección cómo
Sol Rudi, secretaria política del Movimiento
Octubres entre otros representantes de las
agrupaciones Estela de Carlotto, De Frente Por
la Patria, Proyecto Peronista, 17 de Noviembre,
La Descamisada, Identidad Peronista, 17 de
Octubre, la CNPI, el MOP, el Frente de Traba-
jadores Estatales,  y la adhesión de dirigentes
de la CTA, CGT, el Movimiento Evita, y otros.
  El dirigente quilmeño Gabriel Berrozpe parte
la mesa nacional del Peronismo de la Soberanía
por el Movimiento Compromiso Social, fue el
anfitrión del encuentro, y propudo la unidad
programática de todos los sectores de la
sociedad entorno a la  soberanía  "el Peronismo
es Justicia Social, sino no es Peronismo. Para
alcanzar la Justicia Social, por necesitamos
ejercer la Soberanía sobre nuestros recursos
estratégicos, e Independencia para las decisio-
nes macro económicas".
 "Un ejemplo intole-rable  de injusticia social
es el precio exorbitante de los alimentos, en
nuestro país productor, que imponen las
corporaciones empresarias", expresó.

 El dato no pasó desa-
percibido, y generó
gran preocupación.
Ante la ausencia de las
autoridades policiales y
el abandono de la Mu-
nicipalidad de Florencio
Varela, los vecinos se
organizaron para dar
respuesta a la inseguri-
dad que reina en el lugar.
  "Con esto resuelven las cosas más rápido. El otro día hubo un asesinato y la cámara de ellos no se veía
nada. Vinieron acá y dijeron 'Si, son ellos'", expresó uno de los vecinos durante la recorrida que realizaron
el diputado nacional, Diego Santilli, y del referente de Juntos a nivel local, Pablo Alaniz.
  En su visita, los vecinos les mostraron las cámaras que tuvieron que instalar ellos mismos, ante la ausencia
del gobierno municipal. Y explicaron còmo se organizan para ocupar el lugar que el Estado abandonó,
dejándolos a la buena de Dios.

 El próximo viernes 4 de noviembre el Club Mitre convoca nuevamente a bailar en la noche de la "Mitrelonga".
  La fiesta tanguera está organizada, como siempre, por Sandra Goñi, Verónica Melluso y la Dj Mayela Aponte, y en esta
ocasión, con la actuación en vivo de "Mambo Tango Cuarteto".
  Previo a la milonga, a las 20 horas se puede asistir, además, a la clase de baile a cargo de la profesora de tango del Club
Mitre, Maru Rosalez. Y a partir de las 21 horas, comienza la milonga. El buffet, como siempre, es a precios populares.
  El evento es en la sede del club, avenida Mitre 1417, entre Dorrego y Mármol, Quilmes.



 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó la obra de la
nueva Unidad de la Intendenta Municipal, en San Francisco Solano,
donde también se instalará un espacio definitivo para el registro
civil de esa localidad. Además, hizo una recorrida por comercios de
la zona, algunos de los cuales ofrecían los beneficios de la tarjeta
Somos Quilmes, y en los que dialogó con los trabajadores y
vecinos.
  "Estuvimos en las nuevas oficinas de atención municipal de San
Francisco Solano, un compromiso de gestión que asumimos este
año para avanzar en políticas descentralizadoras del Estado. Así
vamos a lograr una escucha más directa a los problemas que nos
presentan los vecinos y vecinas del barrio, y desde mi lugar de
Intendenta dar una respuesta más activa a las necesidades de esta
localidad", sostuvo Mayra.
  Por su parte, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública,
Ceci Soler, destacó: "Este era un espacio que estaba en muy malas
condiciones, pudimos poner en valor las oficinas, los espacios de
sanitarios, para poder tener un lugar en el que nuestra Intendenta
pueda trabajar directamente desde este sector de la ciudad, para
todo el distrito de Quilmes".
  Esta obra incluirá también el Registro Civil de Solano, el cual
funcionará por primera vez en esta localidad y contará con un
espacio de atención, sala de espera y otra sala para su funcio-
namiento. También en este edificio, cuya obra está avanzada en un
80%, funcionará un espacio para el centro de gestión municipal.
  A su vez, la Jefa Comunal encabezó esta jornada junto a fun-
cionarios municipales. "Arrancamos el día recorriendo distintos
negocios de San Francisco Solano para charlar con comerciantes
sobre las políticas que estamos impulsando y sobre las nuevas
oficinas de atención municipales. Pasamos a saludar a los
trabajadores y trabajadoras de Musimundo, que hoy estaban
inaugurando un nuevo local, a la carnicería El Buen Sabor, y también
a las chicas de Alai que abrieron el local de ropa hace muy poco",
expresó Mayra.
  Posteriormente, la Jefa Comunal visitó distintos comercios donde
dialogó con los vendedores y vecinos, entre ellos, la carnicería El
Buen Sabor, y Roel, quienes ofrecen los beneficios y descuentos

de la tarjeta Somos Quilmes; y la tienda de ropa infantil Telerín, y el local de
ropa Alai Store.

  Al cierre de esta edición, el in-
tendente de Avellaneda, Jorge
Ferraresi, designó a Alejo Chor-
nobroff como nuevo Secretario
de Seguridad de Avellaneda.
  La disposición se produce a
horas de que Ferraresi retome
funciones al frente de la Inten-
dencia de Avellaneda tras dejar
el Ministerio de Hábitat de la
Nación.
  Chornobroff había suplantado
a Ferraresi tras su designación
en el gabinete nacional. Por lo
que a su regreso no dudó en in-
corporarlo al Gabinete municipal.

  Así lo afirmó la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, en el desayuno
por el 39º aniversario del barrio Santa María-IAPI, junto a representantes
de las organizaciones e instituciones de la zona, en la Escuela de Educación
Secundaria Técnica (EEST) Nº 8, de Bernal Oeste.
  "Una sabe todo lo que falta, hay mucho trabajo por hacer en Quilmes,
pero quiero decirles que todo lo que fuimos haciendo y estamos haciendo
desde la gestión, los asfaltos, las mejoras en Los Andes, el cruce seguro de
Montevideo y Camino, y ese cajero que no estaba, el Hospital que cons-
truimos detrás de la UPA (Unidad de Pronta Atención) con terapia intensiva
para poder atender en la pandemia, todas estas obras tienen que ver con
que estamos sentando las bases para lo que debe ser la transformación
para la IAPI, para cada uno de los barrios de Bernal Oeste, y de todo
Quilmes”, aseguró la Jefa Comunal.



Todo está programado para el acto de
cierre que la Unión Obrera Metalúrgica en
Pilar el recientemente electo presidente de
Brasil, Luiz Inácio 'Lula' da Silva, sea el
orador principal.
Así lo dejaron saber fuentes cercanas a
este medio, quien explicó que el próximo
viernes 4, a las 11, será el acto de cierre de
los congresos regionales. Encuentro que
se realizará en el micro estadio municipal
de Pilar Ricardo Rusticucci
Recordar que Lula es un obrero meta-
lúrgico, sindicalista y político progresista
brasileño.

La Rama de Trabajadores y Trabajadoras
de Espacio Públicos enrolados en la UTEP
Evita presentarán el proyecto de ley en el
Congreso el próximo 18 de noviembre.
Años de trabajo y organización se vuelcan
en una propuesta de regularización del sec-
tor determinando derechos y obligaciones
para dignificar a los trabajadores.
DERECHOS
- Prohíbe la privación de la libertad a causa
del desarrollo de la actividad laboral en es-
pacios públicos.
- Prohíbe el secuestro de los elementos,
herramientas e instrumentos de trabajo.
- Insta a la pena de incumplimiento de
funcionario público en caso de certificarse
el abuso.
OBLIGACIONES
- Solicitar el permiso de derecho de uso del
espacio de trabajo.
- Permitir el desarrollo de actividades
comerciales y la circulación de personas.
- Inscribirse en el régimen tributario
correspondiente.

Los municipales quilmeños tendrán su
festejo en el Polideportivo Municipal.
El martes 8 de noviembre, de 13 a 18 horas,
los empleados municipales quilmeños
tendrán su festejo en el Polideportivo
Municipal.
Habrà Feria Gastronòmica, shows, juegos,
y màs.

El próximo 8 de  noviembre a las 17 horas  en
el Club Unión de Ezpeleta (Esquel 493), se
llevará adelante un Encuentro Republicano
Federal, con la presencia de su principal
dirigente, Miguel Ángel Pichetto, quien
aprovechará la ocasión para presentar su
libro "Capitalismo o Pobrismo".
Además de Pichetto, y ya en el acto en sí,
serán oradores, Claudia Rucci y el solanense
que desde hace tiempo viene trabajando en
la faceta social, Gaby González, el referente
de Encuentro Republicano Quilmes, y
conocido actor y conductor oriundo de San
Francisco Solano que suele interpretar entre
sus personajes a 'Rosita'.
"Tenemos un gran equipo que estamos
sumando cada vez más adeptos, y estanos
sumamente contentos con eso y esperando
con ansias esta presentación", dijo Gaby
González.

Inscripciones a travès de Intranet.

Con una pantalla en el Partido Justicialista local, funcionarios y militantes se reunieron
para seguir el discurso de la intendenta Mayra Mendoza que brindó en el PJ Bonaerense
a un nuevo aniversario del fallecimiento del ex presidente Néstor Kirchner. Junto al ex
diputado Carlos Kunkel, Mayra brindó un discurso imponente, en el que destacó las
grandezas de Néstor, y el alejamiento del gobierno de lo que él hubiese hecho.

El Sanatorio La Trinidad de Quilmes amaneció con pintadas y pegatinas en su fachada
que reclaman 'Aumento Salarial Ya'. De  esta forma, los trabajadores exigen la
recomposición salarial ante la disparada inflacionaria que padece desde hace tiempo el
país. Consultados por este tema dejaron trascender que esta será la primera de varias
movidas que se producirán en la Trinidad.

"Aportamos dinero a las campañas de Milei y Martiniano Molina", dijo Leonardo
Corsitorto, durante una entrevista realizada en la cárcel cordobesa donde está detenido.
Cabe mencionar que ya lleva seis meses preso acusado de  asocia-ción ilícita y estafa.
En un tramo de la nota, Corsitorto
dijo que fue "ingenuo con los polí-
ticos que se acercaron", y agregó
que "aportamos dinero a las cam-
pañas de Martiniano Molina, de
Juntos por el Cambio en la
Provincia, y al partido de (Javier)
Milei. Fondos para que pudieran
moverse. Si ellos lo quieren
reconocer o no, a mí me da igual.
Los apoyé financieramente porque
me pedían una mano".
Sobre el monto,mencionó que fueron "7 u 8 millones de pesos. A Martiniano lo apoyé
porque él no venía del palo de la política, yo lo veía más como un emprendedor dentro de
Juntos por el Cambio. Ellos no tenían aparato para fiscalizar en la Provincia, les podían
robar las boletas".

El diputado y exintendente de Quilmes; Martiniano Molina, señaló que junto a su sector
este año ya realizaron "más de 80 reuniones de vecinos con lo cual estamos muy cerca de
la problemática del día a día".
"No tenemos chances de distraernos con ninguna pavada -agregó-, queremos un objetivo
concreto de poner de pie a la Argentina, a la provincia de Buenos Aires. Hicimos la
promesa, trabajemos juntos. No entendemos cómo, este gobierno municipal dejó de hacer
los que nosotros habíamos implementado que fueron los corredores escolares seguros.
Segundo, no queremos un aguantadero de la política, como lo es hoy que parece el
municipio de La Cámpora".

Tras las críticas a la gestión municipal y a La Cámpora realizadas por el ex intendente y
diputado provincial Martiniano Molina, su par en la legislatura bonaerense, la quilmeña
Berenice Latorre no dudó un instante en cruzarlo, recordándole cómo entregó el municipio
en áreas sensibles como la recolección de residuos y la seguridad. Tampoco olvidó la
condena del ex jefe policial durante su intendencia municipal.
A través de su cuenta en Twitter, Berenice Latorre afirmó: "Es irónico que @YoSoyMartinia
no se preocupe por la eficiencia del Estado cuando en Quilmes dejó una flota de camiones
para la recolección de residuos destruida, servicios públicos sin funcionar, salitas de
salud sin insumos, solamente el 10% de luminarias led en todo el distrito".
"Y en seguridad llama la atención que no recuerde que dejó patrulleros rotos, sin nafta (su
jefe de policía fue preso por pedir plata para cargarlos porque la Municipalidad no se
ocupaba), sin alarmas comunitarias, cámaras sin funcionar. Gobernar es gestionar, no
hacer marketing"..
Al finalizar, Berenice no dudó en defender el espacio político que integra y a la militancia:
"Además, en vez de denostar a la militancia política les recomiendo que empiecen a dar
explicaciones de las formas de financiamiento de sus campañas políticas a través de
estafas piramidales y se pongan a trabajar, diputado".



  Especialistas de la Universidad Nacional de Quilmes y el Conicet realizaron el estudio
preclínico de un nuevo compuesto antitumoral para el glioblastoma, el tumor cerebral
más común en adultos, que además es uno de los más agresivos y complejos para su
abordaje terapéutico. La nueva droga, identificada y desarrollada en el Centro de Oncología
Molecular y Traslacional (COMTra), y también patentada por la UNQ, se denomina 1A-
116, inhibe un elemento en las células tumorales que se llama RAC-1 y está vinculado a
varios tipos de cáncer. Además, los investigadores de la UNQ descubrieron que 1A-116
podría revertir la resistencia a otras terapias. Junto con colegas, instituciones públicas
y empresas privadas, el trabajo Evaluación preclínica de eficacia y toxicología del inhibidor
de RAC1 1A-116 en modelos de glioblastoma humano fue publicado en la revista Cancers.
  "Nos interesaba este tipo tumoral porque las opciones terapéuticas son bastante limitadas
y es un tumor muy agresivo, entonces desarrollamos un tratamiento complementario para
el glioblastoma”, sostiene Georgina Cardama, primera autora del trabajo, especialista en
Oncología Experimental y directora de la Plataforma de Servicios Biotecnológicos de la
UNQ, en diálogo con la Agencia de Noticias Científicas de la UNQ.
  El director de la Unidad de Oncología Traslacional del COMTra y participante de la
investigación Daniel Alonso resaltó que "poder desarrollar nuevas drogas para esta
variedad de cáncer siempre genera mucha expectativa porque cualquier resultado positivo
podría incorporarse a los tratamientos convencionales que ya se vienen usando".
Una droga necesaria
  El glioblastoma es un tumor que suele detectarse en estadios avanzados y no tiene
muchas opciones terapéuticas. Cuando es posible, se combina una intervención quirúrgica
con quimioterapia o radioterapia. A diferencia de lo que pasó con otras variantes tumorales,
cuyos tratamientos mejoraron de forma notable en los últimos años, el abordaje de
gliobastoma continúa siendo el mismo, dado que es un tumor complejo, agresivo y difícil
para intervenir.
  Por eso, desde el COMTra identificaron y desarrollaron la droga 1A-116, que está diseñada
para inhibir particularmente la activación de RAC1, una proteína que está vinculada con
varias funciones y actividades celulares que se relacionan con la progresión tumoral.
  Si bien el trabajo se enfoca en glioblastoma, RAC1 está presente en varios tipos de
cáncer y en otras patologías no cancerosas pero emparentadas en su mecanismo, como
por ejemplo la psoriasis. En este sentido, 1A-116 (compuesto patentado por la UNQ junto
a la empresa Chemo Research en Argentina, Estados Unidos, la Unión Europea, Rusia y
China) podría ser útil para otros tratamientos.
Trabajo en equipo
  Si bien la investigación fue impulsada por los científicos de la UNQ, el desarrollo no
hubiera sido posible sin la participación de otros actores que aportaron sus conocimientos

y herramientas para alcanzar los resultados demostrados en la publicación. Así, del
proyecto participaron el Laboratorio de Farmacología Molecular de la UNQ; el Instituto
de Investigaciones Biomédicas (INBIOMED) de UBA-Conicet; el Centro de Medicina
Comparada de la Universidad Nacional del Litoral (UNL); y la Facultad de Ciencias
Bioquímicas y Farmacia de la Universidad Nacional de Rosario (UNR).
  Además, el trabajo tuvo participación del sector privado a través del Laboratorio Elea
Phoenix y mAbxcience, empresa biotecnológica que desarrolla, fabrica y comercializa
productos biofarmacéuticos. Ignacio Demarco, gerente de desarrollo regional de la empresa,
destaca que las empresas privadas no solo se dedican a financiar investigaciones. "Siempre
tuvimos una colaboración muy activa, no solo limitada al financiamiento de algunas
actividades de investigación, sino muy de ida y vuelta en cuanto a la discusión de
experimentos, estrategias y resultados", contaron.
  En este sentido, Alonso remarca que Elea y mAbxcience "aportan una logística de producto
que habitualmente en el ámbito académico no la tenemos".
  Si bien el objetivo final es llegar a los pacientes para contribuir al tratamiento de este
cáncer, el recorrido realizado hasta ahora no es para menospreciar. "El vínculo público-
privado es clave para el desarrollo del proyecto. Esta relación sinérgica permite, además
de un continuo proceso de aprendizaje para ambas partes, maximizar las chances de una
traslación de conocimientos que va desde el laboratorio hacia una posible aplicación en
pacientes", cerró Cardama.



Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

  Un nuevo ciclo de Cine-Debate
"Javier Calvo" se realizarà en la
Biblioteca Mariano Moreno de
Bernal. Se proyectarà el documental
Sufragistas. Pioneras de las luchas
feministas. La entrada libre y
gratuita.
  El encuentro se realizará el viernes
4 de Noviembre, a las 19 horas, en
la Asociación Cultural Mariano
Moreno de Bernal, en Belgrano
450.
  El documental es un trabajo
realizado por el Canal Encuentro
que narra cómo fue el proceso de
la lucha por el voto femenino el cual
se hizo realidad el 23 de septiembre
de 1947.
  Sinopsis: Muriel Santa Ana
(dirigida por Rubén Szuchmacher)
interpreta a Julieta Lanteri, Carolina
Muzzilli,  Alfonsina Storni y
Salvadora Medina Onrubia, cuatro
impulsoras de la igualdad de derechos civiles y políticos, y de la autonomía de las mujeres. Sus historias
y el relato coral de especialistas destacadas por su profesionalismo y compromiso en problemáticas de
género reconstruyen los desafíos, luchas y demandas de las mujeres argentinas en las primeras décadas
del siglo XX.
  Con la participación del INCAA, organizan: La Barrial, Asamblea de Bernal, La Scalabrini Ortiz y
Asociación Cultural Mariano Moreno.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías Saloña

-ESTUDIO ASESORART-

  "Nuestra hija de
8 años tiene Au-
tismo, Epilepsia y
TDAH y está
sufriendo mucho.
Su gran compa-
ñero de vida, su
perro se escapó
de casa mientras
no estábamos.
Desde que no está
ella no quiere ni
jugar ni hacer
sus actividades
habituales. Si
sigue así la van a
medicar. Su vida
se paralizó y la
nuestra también.
Hace semanas lo
estamos buscan-
do y no pudimos
dar con él", expli-
caron sus fami-
liares.
  "Salimos todos
los días, día y no-
che a buscarlo por las calles, repartimos volantes, pegamos carteles en

nuestra zona y en zonas mucho más alejadas, lo compartimos en redes

en grupos de diferentes zonas, ofrecemos recompensa. Realmente no

sabemos qué más hacer", agregaron.

  "Estamos muy preocupados por él y por nuestra hija, necesitamos

encontrarlo urgente por favor ayuda antes de que empeore su salud.

CÁSTOR es parte de nuestra familia y es fundamental para la nena, es

hija única y él es como un hermano para ella. Y es como un hijo para no-

sotros. Necesitamos llegar a más gente. Si es necesario envío el certi-

ficado de discapacidad para que vean que es real", finalizan.. Su vida se

paralizó y la nuestra también. Hace semanas lo estamos buscando y no

pudimos dar con él", explicaron sus familiares.

  "Salimos todos los días, día y noche a buscarlo por las calles, repartimos

volantes, pegamos carteles en nuestra zona y en zonas mucho más

alejadas, lo compartimos en redes en grupos de diferentes zonas, ofre-

cemos recompensa. Realmente no sabemos qué más hacer", agregaron.

  "Estamos muy preocupados por él y por nuestra hija, necesitamos

encontrarlo urgente por favor ayuda antes de que empeore su salud.

Castor es parte de nuestra familia y es fundamental para la nena, es hija

única y él es como un hermano para ella. Y es como un hijo para no-

sotros. Necesitamos llegar a más gente. Si es necesario envío el certifica-

do de discapacidad para que vean que es real", finalizan.

  Y agregaron que la zona donde se escapó Castor es Lamadrid y Urquiza

de Quilmes Oeste.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Más de 22 años
diciendo las cosas por su nombre

Esta semana se desarrolló en las
instalaciones de la Asociación
Bancaria de Chascomús una
importante reunión amplia y
abarcativa, convocada por la
Medea Nacional de Organizacio-
nes que trabajan en Adicciones,
buscando la prevención a las
adicciones y volviendo a oponer a
la legalización de las drogas. El
evento contó con organizaciones
sociales que expusieron sus
experiencias.
  "Es necesario invertir en pre-
vención, y también es importante
plantear estas cuestiones tan sen-
sibles a todos los candidatos. De-
bemos exigir que el tema del con-
sumo de drogas sea una política
pública, donde se invierta en la
prevención en un ámbito educa-
tivo, preparado y especializado
para tal fin", remarcó Javier
Silberman (foto), secretario gene-
ral de la Mesa Nacional.
  El directivo y una de las caras
visibles de esta lucha, agregó que
"estamos trabajando en la concer-
tación con diversos sectores,
sociales, eclesiásticos, comunida-
des terapéuticas, familiares para pensar juntos temas que tiene que ver con inversiones, educación, no
legalización. Necesitamos que el SEDRONAR sea fortalecido para lograr ese fin". Silberman añadió un
dato fuerte: "Somos el primer país de America en consumo de alcohol en menores de 18 años, y el segundo
en consumo de cocaína en América, indicadores que nos deben poner en alerta".
  Además de Silberman, el evento contó además con Jorge Ruiz, titular de la Mesa, y otros especialistas en
el campo de las adicciones, representantes de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República
Argentina (ACIERA), Madres contra el Paco y referentes locales, quienes expusieron diversas temáticas
enmarcadas en redes comunitarias, contención familiar, rol de las instituciones, espiritualidad y la importancia
de la conformación de redes territoriales frente a las adicciones.
  "Estamos satisfechos y orgullosos de recibir en Chascomús a la Mesa Nacional de Organizaciones que
trabajan en Adicciones en una jornada que es innovadora", dijo Esteban Wood, ex coordinador de Estrategia
Municipal sobre Drogas de Chascomús.
  "La verdad no tiene que doler. La verdad no es contra nadie, por eso tiene que movilizarnos y
comprometernos con esta problemática”, por lo que resaltó la necesidad de una continuidad en las
políticas públicas, agregó Wood.
  "Cuando hablamos de las adicciones en Argentina el panorama es sombrío y hablamos de una segunda
epidemia o pandemia. Se puede cambiar la ciudad, el tema está en que nos han querido instaurar que el
problema ya está y ‘contra eso no se puede hacer nada’, y sí se puede. La experiencia muestra que se ha
podido revertir el consumo y esperemos que Chascomús y Argentina sean uno de ellos”, manifestó Ruiz.
  "Trabajamos desde la Mesa Nacional adhiriendo al movimiento de #niunpibemenosporladroga'.
Sostenemos y sostengo que la salida es con el compromiso de todos", cerró diciendo Javier Silberman.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 El senado bonaerense dio media sanción esta tarde a la llamada
'Ley de Alcohol Cero' al volante. La norma deberá ahora ser tratada
y aprobada en Diputados. El proyecto fue una tarea de consenso
lograda por las comisiones de Prevención de las Adicciones, Le-
gislación General; y la de Tránsito, cuya presidente, Lorena Petro-
vich (JxC), solicitó en su discurso que Diputados "Lo trate con
urgencia y nos permita tener la ley".
  La norma establece la prohibición de "conducir cualquier tipo de
vehículo con motor a quien registre una alcoholemia superior a 0
(cero) miligramos de alcohol por litro de sangre. Así también está
prohibido conducir a quienes hubiesen consumido medicamentos,
estupefacientes, psicotrópicos, estimulantes o sustancias que la
Autoridad de aplicación, con intervención del Ministerio de Salud,
determine como capaces de disminuir la aptitud para conducir".
  Los legisladores dejaron establecido en la norma que "No podrán
privatizarse ni concesionarse, las acciones vinculadas a las medicio-
nes establecidas las cuales quedarán a cargo exclusivamente de las
autoridades establecidas en la presente ley"
Sanciones
  Las sanciones contemplan la retención del vehículo hasta tanto las
mediciones indiquen el cese de la presencia de alcohol, aunque en
ningun caso podrá superar las 12 horas. También, la inhabilitación
para conducir por plazos que varían según la gravedad del alcohol
hallado entre los 90 días y el año y medio; además de la multa respec-
tiva. Si se eligiera realizar una 'probation' y esta fuera incumplida, la
multa se duplicará.
  Según explicó la presidente de la comisión de Transporte, "legislar
es educar y educar es concientizar. Esta ley apunta a generar una
cultura de cuidado por la vida". En ese marco, la ley prevé que "durante
el primer año de vigencia de la presente ley, aquella persona humana
que en su primera infracción conduzca con una tasa de alcohol en
sangre de hasta cuatrocientos noventa y nueve (499) miligramos por
litro de sangre, será sancionada única-mente con la concurrencia/
asistencia y aprobación de cursos espe-ciales de educación y
capacitación para el correcto uso de la vía pública conforme establezca
la reglamentación".



Secretariado Médico
Desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, abre la inscripción al curso de
Secretariado Médico, dirigido a toda la comunidad.
La cursada tendrá una duración de seis meses, a partir del 12 de noviembre, con clases
los sábados de 11 a 13 horas, de manera presencial (una vez al mes) y virtual (quincenales).
El objetivo es que los asistentes incorporen las herramientas necesarias para
desempeñarse de manera eficaz como secretario médico o administrativo.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/
secretariado-medico/ o comunicarse vía correo electrónico a extension@fra.utn.edu.ar
o cursos.utnfra@gmail.com

Programación
El objetivo busca satisfacer la demanda de técnicos en desarrollo de sistemas informáticos.
Para inscribirse, presentarse de lunes a viernes de 9 a 20 horas en la Sede Mitre de la Facultad
–av. Mitre 750, segundo piso, Avellaneda– con original y copia de la siguiente documentación:
DNI, partida de nacimiento, título secundario o analítico, y constancia de CUIL.
El Curso de Ingreso comenzará el 30 de enero, tiene una duración de un mes y se dictará
en forma virtual, en turno mañana (8.30 a 12.30 h), tarde (14 a 18 h) y noche (18.30 a 22.30
h); se compone de tres materias –Programación Inicial, Lectura Comprensiva y Matemática
Inicial– y su aprobación es requisito para comenzar a cursar la carrera.
La Tecnicatura Universitaria en Programación consta de dos años de estudio.
Para mayor información, ingresar en http://www.sistemas-utnfra.com.ar/, comunicarse vía
mail a info@sistemas-utnfra.com.ar o telefónicamente al 4222-6465


